

礼儀正しく心豊かな生徒
自ら進んで学ぶ生徒
心身共に健康で明朗な生徒
勤労を貴び自主的に活動する生徒

至誠

那覇市立古蔵中学校
発行者 上江洲 毅
平成28年10月7日
第6号

～1学期の総括と2学期に向けて～



10月は、1学期終業～秋休み～2学期始業と、平成28年度の半年を振り返る絶好の機会です。成績表を受け取って、各教科の学習でがんばってきたことやもう少し努力した方がよいことなどが確認できたことと思います。平成28年度の半年を振り返って中間地点でしっかり、自分を見つめ直しましょう。

1年生～中学校の生活リズムを再確認

半年前の4月、学校生活の全てが初めての経験で新鮮な気持ちで一杯だったことでしょう。

「初心忘れるべからず」という言葉があります。

4月に心がけていたことをもう一度思い出し、今の生活リズムを反省すべき点は直し、小学校の時よりも成長した部分はもっと伸ばしていきましょう。異文化交流会では、積極的に質問したり発表したりするなど、英語力の向上が見られました。

2年生～学校の中心になる心構えを

部活動においては、すでに3年生からその中心的役割を引き継ぎ、1年生をリードしてがんばっている姿が見られます。2年生は「中だるみの学

年」とよく言われたりします。自分自身を見つめ、「中だるみ」状態かどうか、日々目標を持って充実した生活をしているかどうかチェックしてみましょう。12月には生徒会の選挙、1月には学年最大の行事「修学旅行」があります。一人一人を大切に思いやる明るい学級集団を目指し、中学校時代の一番の思い出をつくりましょう。

3年生～実力をつけて進路選択を

平成28年度1学期の3年生の活躍ぶりは素晴らしいものがありました。部活動や地区陸上、生徒会活動、積極的な授業態度など、後輩の模範となる姿は頼もしい限りです。

先日入試説明会を終え、いよいよ受験モードが高まってきました。学校行事や生徒会活動などで、しばらくは中心的な役割を担うでしょう。同時に学習の充実を図り、自分が進みたい高校を目指してコツコツと頑張る時期でもあります。受験勉強は苦しいこともありますが、人生において必ずプラスになります。3学年全員合格を目指して互いに励まし合って乗り切りましょう。